

## LA GALICE: UNE PREMIERE POUR LE LYCEE SOMMEILLER



C'est une toute nouvelle collaboration avec la Galice qui se concrétise aujourd'hui avec le départ pour Lugo de Miguel Rodrigues, élève de Première Bac Pro MELEC (Métiers de l'électricité et de ses environnements connectés).

Durant les 4 semaines à venir, Miguel Rodrigues réalisera avec l'équipe de l'entreprise Mitrium l'installation électrique du réseau informatique d'une grande entreprise du secteur tertiaire.

Cette mobilité est née de la volonté du lycée Sommeiller d'élargir les mobilités à toutes ses filières et c'est très amicalement que Mr Daniel Rios en charge de l'international au CIFP de Ferrolterra a répondu à notre appel. Il s'est notamment chargé de l'organisation sur place avec Mr Roberto Blanco de l'entreprise Mitrium.

Accompagné de son professeur d'électrotechnique, Mr Rudy Bockoltz, Miguel Rodrigues est parti ce dimanche 26 janvier pour Lugo, petite ville au charme typique du nord ouest de l'Espagne, nichée au cœur des terres de la Galice .

C'est la première mobilité internationale organisée cette année dans le cadre du consortium académique Vallée V. Miguel Rodrigues bénéficiera donc du financement de l'agence Erasmus et en complément, d'une bourse de la Région Auvergne Rhône Alpes.

Partir en mobilité est certes un vrai challenge pour nos élèves mais c'est aussi une excellente opportunité pour eux de s'enrichir culturellement et de découvrir un nouvel environnement professionnel. Miguel, désormais ambassadeur du Lycée Sommeiller, l'a bien compris et nous lui souhaitons de profiter pleinement de cette expérience. Nous espérons aussi qu'il suscitera auprès de ses camarades de nouvelles vocations qui permettront ainsi d'enrichir les échanges entre le Lycée Sommeiller et le CIFP de Ferrolterra.

Sandrine Orphanides

